
 

 

 

FOGGIA. CONTE: VITTORIA CAMPO GIUSTO, CONTA COERENZA E NON AMPIEZZA (DIRE) 
Roma, 26 ott. - "La vittoria del campo largo a Foggia? Preferisco chiamarlo campo giusto. Non è 
importante l'ampiezza del campo ma la coerenza e la forza". Così il presidente M5s, Giuseppe 
Conte, intervistato al Salone della Giustizia 


